



**Edwin Alejandro Morales Velasco**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de lectura primer parcial**

**Antropología Médica I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1º “A”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre de 2022

# Introducción a la antropología médica

Primero que nada cabe aclarar que la antropología médica es un subcampo de la antropología social o cultural, esta sirve desde 1963 es por ello que esto se llevaba desde antes como rama de la medicina llamadas hoy comúnmente como pre-clínicas. Para ello existe un proyecto de antropología médica que lo que ah logrado es un debate en diversas ramas como lo son la medicina, la enfermería, la psiquiatría y otras ciencias más de la salud. Lo que busca dicho proyecto era debatir temas que influyen de forma psiquiátrica y simotómática y así mismo discutir el efecto de los asuntos culturales y ciertas cosas más que su intención finales llegar a un análisis concreto sobre el tema de la salud y las enfermedades. Por otra parte la relación que hay entre la antropología y la sociología médica aplicada y por ello en Estados Unidos, Canadá, México y Brasil se dio una colaboración entre la antropología y la medicina, tuvo que ver más que nada en los grupos étnicos y culturales tuvieron un

## Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del medio general.

El ser humano es una unidad compleja. Para poder estudiarlo se necesitan ciertas ramas científicas como por ejemplo la medicina, antropología o psicología. Esta cuestión es significativa para el análisis del proceso formativo no solo del ser humano si no también del medio general, pues el ser humano construye su propio puesto de estudio, y esa es razón suficiente para no perder la interrelación entre estas dimensiones y es por lo expuesto anteriormente que se denomina la necesidad de investigar desde las ciencias médicas y sociales el problema del hombre y por ello han surgido nuevos conceptos a cerca de él y por eso es muy importante tener en cuenta la educación médica en Cuba pues atraviesa una etapa nueva de cambios, pues actualmente tienen como reto formar médicos con profesionales con una adecuada y actualizada científica técnica, esto para poder brindar una atención de mucho mejor calidad con cualidades humanas que favorezcan las relaciones médico-paciente en aras de realizar debidamente su encargo social, ademas de ser capaces de mejorar y analizar los problemas con

## Antropología médica de Pedro Lein

El científico Edgar Morin dijo que para poder comprender al hombre desde un punto de vista biocultural se necesita de la unión o relación de muchas ramas como lo biológico que tiene relación en cuestión de nuestra formación desde nuel celular, la psicología y la sociocultura, pues es fundamental el hecho de tener una mente sana y sin traumas o problemas de intermedio, cuando el hombre no tiene este equilibrio es muy común que presente comportamientos fuera de lo normal, o que se le dificulte socializar, lo que deja a un lado nuevamente la sociocultura. Diversos autores han tratado la interdisciplinariedad desde cada uno su propia perspectiva pero a pesar de que todos lo ven de distinta forma, también todos coinciden con la importancia de esta categoría en el proceso de formación, en la búsqueda de nuevos conocimientos, en la forma de valores y sentimientos, además también abarca la dinámica de las interacciones personales y la integración de aportes científicos como presupuesto definir al cambio tanto social como todos los demás aspectos de la vida, su principal intención es como siempre en cuestión de la creencia, mejorar la calidad

## BIBLIOGRAFIA

- Salcedo Gómez, M., & Platas-Neri, D. A. (2020). Breve introducción a la antropología cognitiva. *Inventio*, 16(39). <https://doi.org/10.30973/inventio/2020.16.39/2>
- Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Rivera, M., Moret, B., & Caballero. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *MEDISAN*, 17(10), 7021–7030.  
[http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1029-30192013001000014](http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014)
- entralgo, P. I. (2008). La antropología médica de pedro lain . *articulos*, 16.